

羽根井小だより



R7.1.10
No.6
豊橋市立羽根井小学校

本年もどうぞよろしく お願いいたします



1月7日(火)、新たな年への希望を胸に、子どもたちが登校してきました。始業式では、2名の代表児童が、3学期にがんばりたいことを堂々と発表しました。教頭先生からは、「笑顔で健康に過ごせる一年にしましょう」というお話を聞きました。

2025年も引き続き、職員一同一致団結して、様々な教育活動に取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。



▲2年生下田あかりさんと6年生戸苅祐希さん



予告なしの避難訓練、自分の身は自分で守る！



昨年は元日から能登半島地震が起こり、近い将来起こると予想される南海トラフ地震への備えを常日頃からしていかなければならないと実感した一年でした。羽根井小学校では3学期が始まってからも、「じしんはこわい」「みんなの安全」などの資料を使って、指導をしています。



1月10日(金)の20分放課、「大規模地震が発生したため避難の必要がある」という想定で休み時間に「予告なし」の避難訓練を実施しました。休み時間ということで、これまでと違いそれぞれ遊んでいた場所で地震発生を知らせる放送を聞くことになりました。少し戸惑いながらも、各自近くの教職員の誘導・指示に従って運動場に避難することができました。自分の身は自分で守れる子(自助)、お互いに助け合える子(共助)となるよう、今後も訓練していきます。

土曜ひろばで「餅つき会」

12月14日の土曜ひろばで、コロナ禍以来じつに5年ぶりに「餅つき会」が行われました。各講座を終えた子どもたちは、つくたてのお餅を味わうことができ、大喜びでした。保護者ボランティアやかまど隊、民生委員の方々など、子どもたちが多くの地域の皆さまに支えられ、大切にされていることを実感できる幸せなひとときでした。



▲先生も卒業生もがんばったよ

